
LAURAC-EN-VIVARAIS |

Les Bouches Rouges et Epistrophy en concert

Dans le cadre de Ligne d'Arts, Epistrophy et les Bouches Rouges seront en concert samedi 14 avril à 20 heures à la salle de la Blache (entrée 10 €).

Epistrophy, c'est le nom d'un thème de jazz que deux musiciens du Val de Ligne, le pianiste Jean-Jacques Ribadeau Dumas et le contrebassiste Bernard Streicher ont choisi de donner à leur groupe il y a 5 ans. Se produisant d'abord en duo puis en trio, le groupe s'est étoffé au fil de ses nombreux concerts.

Les Bouches rouges du nom de ces délicieuses châtaignes d'Ardèche assureront la première partie. L'en-



Du jazz à Laurac avec Epistrophy.

semble vocal féminin a été fondé en 2013 à Uzer et rassemble une douzaine de chanteuses qui reprennent a capella des airs du répertoire classique sacré et profane ainsi que d'autres plus jazzy et contemporains.